



information

CORONAVIRUS COVID-19

LE POINT SUR LA SITUATION

Lepermislibre, auto-école en ligne s'adapte à la pandémie et s'engage pour les élèves, futurs candidats au permis de conduire et enseignants indépendants avec des mesures exceptionnelles

Suite aux nombreuses interrogations et inquiétudes des élèves, et sollicitations de futurs candidats au code et permis de conduire, concernant les révisions ou encore l'organisation de leurs examens dans le contexte du développement du COVID-19, **les équipes de Lepermislibre s'adaptent et prennent des engagements.**

En raison de la propagation du coronavirus, l'ensemble des leçons de conduite, examens théoriques et pratiques prévus actuellement sont annulés. Cependant, **Lepermislibre a aujourd'hui la chance de pouvoir poursuivre son activité en ligne pour tous, sans discontinuer.** Les équipes sont donc organisées et mobilisées pour maintenir un service de qualité, et accompagner les candidats dans leurs révisions du code ou démarches de permis de conduire.

Depuis la création de Lepermislibre, Romain Durand et Lucas Tournel ont pour objectif de démocratiser l'apprentissage de la conduite, et de s'adapter à toutes les contraintes que peuvent rencontrer les candidats. Cette crise en fait partie et le modèle, parmi les leaders du marché, prouve sa nécessité pour suivre sereinement les consignes légitimes de l'Etat de confinement tout en apprenant en ligne.

Aujourd'hui Lepermislibre en chiffres c'est :

- la première auto-école en ligne ayant reçu l'agrément (décembre 2014)
- 650 points de RDV partout en France
- 200 villes actives
- Plus de 130000 candidats inscrits au permis de conduire
- 21 salariés

Quels sont les engagements concrets et actions immédiates, pour permettre aux candidats de rester chez eux tout en se formant au code de la route et au permis de conduire ?

Les équipes de Lepermislibre s'engagent dès ce lundi 16 mars 2020 à :

- rendre disponible l'ensemble des contenus de formation vidéo sur YouTube
- multiplier les efforts et effectifs du service client, par chat, mail ou réseaux sociaux
- augmenter le nombre des nouveaux cours, lives vidéos, accessibles sur le site depuis l'espace candidat
- prolonger la date d'expiration du code de la route ou des heures de conduite durant la période
- informer l'ensemble de la communauté le plus souvent possible, avec une équipe renforcée, de nouveaux recrutements notamment pour anticiper la reprise dans quelques semaines
- aider les moniteurs indépendants en les informant
- et assurer les règlements des heures dues aux enseignants sans limite de délai pour soutenir leur activité

<https://www.lepermislibre.fr/>

A disposition pour vous fournir davantage de précisions et infos, vous aider à réaliser interviews et reportages, vous mettre en contact avec Lucas Tournel et Romain Durand, monitrices et moniteurs, candidats et acteurs de Lepermislibre.